

Le Mans Sarthe Basket a organisé une rencontre entre les joueurs de l'équipe professionnelle et des enfants, jeudi 20 avril 2023, à Antarès. Cette action était menée en partenariat avec la ville du Mans. Des enfants du centre de loisirs des Etangs Chauds et du club de l'AS Madeleine ont suivi la séance d'entraînement de la formation mancelle. Ils ont notamment échangé quelques mots avec Terry Tarpey et ses partenaires.

Le MSB a exceptionnellement ouvert sa salle d'entraînement à des enfants issus du centre de loisirs des Etangs-Chauds (Le Mans) et des licenciés au club de basket de La Madeleine. **Ce programme a donné l'opportunité à ces mêmes de voir les professionnels en action.** Les jeunes invités ont également eu l'occasion de discuter avec leurs joueurs préférés à l'issue de la séance.









La rencontre a commencé avec l'entraînement supervisé par Elric Delord, coach principal de l'équipe professionnelle, et ses assistants. Durant cette séance, les joueurs ont révisé des systèmes de jeu avant de les appliquer dans des situations d'attaques et de défenses.





A l'issue de l'entraînement, les enfants étaient invités à une séance de dédicace. Matt Morgan, Josh Carlton et leurs coéquipiers ont signé pour chaque fan une affiche à l'effigie de l'équipe. Certains avaient ramené leur ballon ou un tee-shirt qu'ils n'ont pas manqué de faire dédicacer. « **C'était génial de voir les joueurs de l'équipe du MSB d'aussi près** », confiait l'un d'entre eux les étoiles plein les yeux.





Les enfants ont apprécié ce moment privilégié ponctuée par une belle photo de groupe



Texte et photos : Loup BAQUET.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)